

Inicia en Argentina reunión CELAC-UE sobre drogas



La Habana, 15 may (RHC) La XIX Reunión de Alto Nivel del Mecanismo de Coordinación y Cooperación de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la Unión Europea (UE) en materia de drogas inicia este lunes en Argentina.

El encuentro constituye un espacio de diálogo y colaboración orientado al intercambio de experiencias, de buenas prácticas y de información para analizar el combate a ese flagelo.

La cita emitirá la declaración de Buenos Aires que reflejará los consensos y acuerdos alcanzados en esta ocasión.

De forma paralela, hasta el próximo viernes, se realizará en la capital argentina la Reunión Anual del Programa de Cooperación de la Unión Europea con América Latina en Materia de Drogas para mejorar el equilibrio y el impacto de las políticas latinoamericanas sobre drogas. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129770-inicia-en-argentina-reunion-celac-ue-sobre-drogas>



Radio Habana Cuba